
Protokoll 

 

der Jahreshauptversammlung des Basketball Clubs Gelnhausen  

19. April 2016 

19:30 Uhr, Herzbachhalle 

 

Beginn: 19:30 Uhr 

TOP 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden (Versammlungsleiter) 

Der 1. Vorsitzende Rudolf Düring begrüßt die Anwesenden zur 37. Jahreshauptversammlung 

und erklärt, dass diese durch Veröffentlichung in den Gelnhäuser Zeitungen und auf der 

Vereinshomepage sowie durch Aushang in der Herzbachhalle und einen Rundbrief an alle 

Mitglieder ordnungsgemäß einberufen wurde. Er stellt die Beschlussfähigkeit der 

Versammlung bei 25 stimmberechtigten Mitgliedern fest. Ein Antrag auf Änderung der 

Tagesordnung ging aus den Reihen der Mitglieder nicht ein.  

TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 25.03.2015 

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom 25.03.2015 wurde durch Aushang in 

der Herzbachhalle bekannt gemacht und lag auch vor der Versammlung zur Kenntnisnahme 

aus. Das Protokoll wird von der Versammlung genehmigt. 

TOP 3: Rechenschaftsbericht des Vorstandes 

Rudolf Düring (1. Vorsitzender): 

Herr Düring resümiert über die vergangene Saison, die auf den ersten Blick nicht optimal 

gelaufen zu sein scheint, da Herren1 + 2 abgestiegen, Herren 3 + Damen nicht aufgestiegen 

sind. Das Ziel der Gründungsväter jedoch war es, den Basketballsport in der Region zu 

verbreiten. 9 Jugendteams haben mit Erfolg an der Runde teilgenommen und männlich und 

weiblich waren alle Altersgruppen besetzt, was nicht gewöhnlich ist für einen der kleineren 

Vereine. Somit kann durchaus von einer erfolgreichen Saison gesprochen werden. 

Herr Düring spricht seinen Dank aus an die vielen Helfer des Vereins, die den Betrieb 

aufrechterhalten. Sein Aufgabengebiet umfasst u.a. Besuche von Bezirkstag, Verbandstag und 

er bemüht sich, Wissen und Erfahrung weiter zu geben. Vielfältige Aufgaben werden von 

seiner Seite aus wahrgenommen. Den Teilbereich Schiedsrichterwesen hat Herr Düring 

zusätzlich abgedeckt. Er freut sich über die große Zahl von 30 Schiedsrichtern, die 163 

Einsätze geleitet haben. Besonders eifrig zeigten sich hier Fabio Remiorz, Daniel Reidelbach, 

Görkem Cevik und Mats Wolk. 

Wolfgang Hoffmann (2. Vorsitzender): 

Herr Hoffmann übernahm die Beantragungen der finanziellen Versorgung und Kontakte zu 

Kreis, Stadt, LSBH, ARGE. Die Beschaffung und Abwicklung von Sponsorengeldern fiel 



ebenfalls in seinen Aufgabenbereich. Er fungierte auch als Ansprechpartner von Seiten der 

Stadt für die Hallenbelange. Bei unzähligen Heimspielen war er präsent und hat sich um die 

Koordination der Abläufe und die Beschaffung von Waren gekümmert. Herr Hoffmann ist 

seit 1996 aktives Vorstandsmitglied und möchte in der Zukunft etwas kürzer treten. 

Yannick Dudene (Pressewart): 

Das Aufgabenfeld von Herrn Dudene liegt darin, den Verein in den örtlichen Zeitungen und 

im Internet präsent zu halten. Die Berichte der Trainerinnen und Trainer werden von ihm 

überarbeitet und an die Zeitungen und an Clemens Kauder für die Homepage und facebook 

geschickt. So sind die Mannschaften immer gut vertreten.  

Er bedankt sich bei seinen Kollegen/innen im Vorstand, sowie allen Aktiven, die dazu 

beitragen, dass der Verein so funktioniert, wie er es tut. 

Silke Himstedt-Düring (Schriftführerin): 

Die Schriftführerin hat sich um die organisatorischen Details des Spielbetriebs gekümmert, 

wie Meldungen der Teams, Terminplanung, Spielerpässe, Spielverlegungen, 

Lehrgangsanmeldungen. Sie fungiert als Kontaktperson zum Verband, bei ihr geht sämtlicher 

Schriftverkehr ein, der direkt bearbeitet oder an entsprechende Stellen weitergeleitet wird. 

Sven Blendin (Beisitzer in der Funktion des Trainerwartes): 

Die Ausstattung der Teams mit kompetenten Trainer ist ein schwieriges Unterfangen durch 

die hohe Zahl an Teams, die im BCG vertreten sind. Dennoch besteht der Anspruch auf hohe 

Qualität. Alle Mannschaften konnten auch in der vergangenen Saison wieder versorgt werden, 

die Stimmung in den Teams ist gut. Das Angebotsspektrum wurde durch eine Mutter/Kind 

Gruppe erweitert. Am Spielbetrieb soll in der nächsten Saison auch eine U10 an den Start 

gehen. Die U8 muss noch neu organisiert werden.  

Aus den eigenen Reihen konnten neue Trainer rekrutiert werden, Jasmin Weitzel, Tarkan Gül, 

Carlas Classen, Patrick Almeroth, Tobias Kastenhuber übernahmen hier neue Aufgaben.  

 

Beim derzeitigen Trainerlehrgang, der in Gelnhausen stattfindet, qualifizieren sich derzeit 

zwei Teilnehmerinnen des Vereins.  

 

Herr Blenden übernimmt wieder die Verantwortung für das int. Herrenturnier, das mit 8 

Teams geplant wird. Sportliche Aspekte will er weiter vorantreiben. 

Christian Eilers (Jugendwart): 

Das Jugendturnier im Sommer war wieder ein großes Erlebnis, das von Herrn Eilers 

organisiert wurde.  

 

Am Spielbetrieb haben 9 Teams teilgenommen. Die Saison beendete die MU12 als 

Kreismeister, die MU14 belegte den zweiten Platz. In der Rückrunde wurde eine weitere 

MU14 gemeldet. Eine gute ausgeglichene Platzierung erreichte die MU16 in der Landesliga, 

eine zweite Mannschaft ging auch in dieser Altersklasse an den Start. Die MU18 wurde 

Bezirksmeister. Im weiblichen Bereich waren drei Teams am Start mit mittleren 

Platzierungen.  



Die Fahrt zum Turnier in Wien bestritten in 2015 die MU14 und die MU16. Der MKK stellte 

hierzu einen Bus zur Verfügung. 

 

Auch für den kommenden Sommer plant Herr Eilers ein weiteres Jugendturnier, das parallel 

zum Herrenturnier stattfinden wird.  

 

Clemens Kauder (Beisitzer) 

Die technische und inhaltliche Pflege der homepage waren das Aufgabengebiet von Herrn 

Kauder. Die Berichte, die die Trainer verfassten, wurden zeitnah ins Netz gestellt. Herr 

Kauder dankt den Zuschauern und dem Vorstand für die Arbeit und Unterstützung an 

Heimspieltagen und für die gute Aufnahme in den Vorstand. Aus beruflichen Gründen wird 

Herr Kauder nicht wieder kandidieren.  

Jochen Scheffler (Kassenwart): 

Herr Scheffler unterliegen die Mitgliederbetreuung, Finanzen, Girokonten und Hallenkasse 

mit Unterstützung von Petra Micksch. Der Kassenbericht des Kassenwartes liegt diesem 

Protokoll bei. Ein leichter Überschuss ist das Ergebnis des guten Wirtschaftens im vergangen 

Jahr. 

TOP 4: Rechenschaftsbericht der Kassenprüfer 

Christian Böhler und Armin Faust hatten die Kasse geprüft und für ordnungsgemäß und 

übersichtlich geführt befunden.  

TOP 5: Entlastung des Vorstandes 

Christian Böhler stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes, der einstimmig 

angenommen wird. Er übernimmt die Versammlungsleitung, dankt dem Vorstand für seine 

Arbeit und bittet um Vorschläge für die Wahl des 1. Vorsitzenden.  

TOP 6: Neuwahl des Vorstandes 
 

1. Vorsitzender: 

Die Versammlung schlägt Rudi Düring als ersten Vorsitzenden vor. Er wird einstimmig 

gewählt. 

2. Vorsitzender: 

Die Versammlung schlägt Christian Böhler als zweiten Vorsitzenden vor. Er wird einstimmig 

gewählt. 

Schriftführer: 

Die Versammlung schlägt Silke Himstedt-Düring als Schriftführerin vor. Sie wird einstimmig 

gewählt. 

Pressewart: 

Die Versammlung schlägt Yannick Dudene als Pressewart vor. Er wird einstimmig gewählt. 



Jugendwart: 

Die Versammlung schlägt Christian Eilers als Jugendwart vor. Er wird einstimmig gewählt. 

Kassenwart: 

Die Versammlung schlägt Jochen Scheffler als Kassenwart vor. Er wird einstimmig gewählt. 

Sport/Trainerwart 

Die Versammlung schlägt Sven Blendin als Sportwart vor. Er wird einstimmig gewählt. 

Beisitzer 

Die Versammlung schlägt Christian Schmidt als Beisitzer mit dem Aufgabenschwerpunkt 

Schiedsrichterwesen vor. Er wird einstimmig gewählt 

Beisitzer 

Die Versammlung schlägt Wolfgang Hoffmann und Nancy Friedrich vor Herr Hoffmann 

möchte nicht kandidieren. Frau Friedrich wird einstimmig gewählt. 

 

TOP 7: Neuwahl der Kassenprüfer 

Tim Kubalek und Armin Faust werden als Kassenprüfer gewählt. 

TOP 8: Haushaltsvorschlag 2013 
 

Jochen Scheffler erläutert den Haushaltsvorschlag für das Jahr 2016 (siehe Anlage). 

Das Budget wir einstimmig angenommen. 

 

TOP 9: Veranstaltungsvorschau 
 

Die nächste BCG Veranstaltung wird die alljährliche Herrenradtour am letzten 

Aprilwochenende sein.  

Am 30. April bestreitet die MU18 das Bezirkspokalturnier in Gelnhausen. 

Derzeit findet ein D-Trainerlehrgang in Gelnhausen statt, der bis zum 08. Mai andauert.  

Ende Mai / Anfang Juni nehmen MU16 und MU18 an Oberligaqualiturnieren teil.  

Vor der Sommerpause ist noch ein Sommerfest für alle Vereinsmitglieder geplant. 

Ende August finden die Herren- und Jugendturniere statt. 

Für Ostern 2017 fassen die Verantwortlichen eine Teilnahme am Wiener Jugendturnier ins 

Auge. 

TOP 10: Anträge 

Es lagen keine Anträge vor. 

TOP 11: Verschiedenes 

Ein Aufruf geht an alle Teams, die am Spielbetrieb teilnehmen, das Schiedsrichterwesen 

weiter voran zu treiben. Nach dem Verursacherprinzip sollten alle Mannschaften ab der U17 

Schiedsrichter stellen. 



Als Anregung ergeht der Vorschlag, dass die Teams, die besonders viele 

Schiedsrichtereinsätze leiten, im Anschreibeplan weniger Pflichten zugeteilt bekommen. 

 

Ende: Die Jahreshauptversammlung endete um 21:05 Uhr. 

 

_____________________________________ 

Silke Himstedt-Düring 

(Schriftführerin) 

 


